
く20I7年度関四玉翌会総会  ルケート》回答結果
Q8   若手会員の参画僧強について アイデア等ございましたらお聞かせください。
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若手が交流できる、出会いを作れる機会を作る(若手間の懇親会やイヘントの開催)

在校生に対して、玉里会の存在や活動を紹介し、大学人学したら入会するように勧める

「5人以上揃ったら全員参加費2O@OF「」といった，ちよっと思い切った策も有効かと。

高校卒業式で同窓会をアピールする。

年度幹事と若手で飲み会

幹事年度「0下，20下も補佐につげるってのはとうっ

同級生で入会方法がよく分からないという声をよく耳にしました。入会方法なとの告知をもっとすれば若者は来れるかと思います。

同窓会はぁる程度の年齢になって始まるものではないでしょうかっまっすぐ前を向いて走っている若い人にふりかえる、なっかしさにひたる余裕はないでしょっそれでいいll

ホントに若い方に果て欲しいですね。各学年て呼びかける方が必要ですね

学校から名簿を人手して全員に郵送する

メールアドレスをねぱり強く集めた方がよい

参加費の思いきった減額(新規参加は無料。関東はやっている)

参加することにメリツトを感じさせるエ夫が必要

学年同窓会の人に声をかけてもらう

キラヒトなどの企画で意図的に選ぶ

会社にいる若手を誘いましよう

平成1年卒次降少ないと思います。各学年の幹事に呼ひかけてpRして頂ければ

若い人のFacebookとかにTwitterとかで知らせられないかなっ

大学新人学者の紹介はどうでしよう

スマホの利用

当時の情報(クラス、担任なと)があると思い出しやすい

思い付きですが、年々世代幅は益々広がってし@くので、卒業後、l0年くくりの若い世代のラフ(力シェアル)な関玉をしてみて自然移行を促してみるとか

応援団がよかった。これで若い方も人って下さると思う

学生の幹事をつくってもよいのではないか

昔からの課題だが、口コミも駆使してやるしかないのでは・

企業の縦のつながりを活かす

会費割引

各若手会員年に担当チームを作り、個別アプローチ(勧誘)をする。

忙しい若手の方のため日曜日開催はっ

会費を安くする

まず誰が支部メンハーとなっているか、同年卒メンハーに知らせること。

卒業タイミンクでアナウンス・現在も行ってもらっていますが、印象に残る様考えてほしい。

SNSたくさん使いましよう。



《20I7年)受関内玉』。会系念会  アンケ  ト》回答平吉男

Q9・その他 ご要望 ご意見がございましたらご記入ください。
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Facebookのかんぎょくのヴループがあれば、会員問の情報交換ができると思う。あと、若手の出席者を増やすためには，食事を簡素にしても
良いので参加費を抑えると良いかもしれません。開催の準備なと、ありがとうごさいました。

キラヒトは，企画自体は良かったのですが、時間を取りすぎたように思います。もっとコンパクトにまとめることがてきれば良かったかと。
お疲れさまでした(一ルあっ、「みきちゃん」です。。。
言言キラヒト少し長かった

今回お料理のクオリティーが高くておいしかったです。
素晴らしい会場でした。言言キラヒトが長い。
あいさつは30秒位で・l
すばらしい演出、企画でした。お疲れ様。
(総会案内が)来なかった
幹事のみなさん、お疲れ様です。さいこ一の総会でしたllありがとう
かんじ様、お疲れ様でした
準傭お疲れ様でした。とてもすばらしい会になりました。
参加者リストにテーフルNoも記載して欲しい
素晴らしい総会でした。キラヒトはもう少し短い方が良かったと思います。
WEB、ホームページに入ろうとしてもID, PWが不明だった。
長い会でしたが、その間退屈する事もなく時間を過ごせました。幹事の方々の御苦労がしのばれました。お疲れさん。
キラヒトはいらない。拘束時間が長い。押しっけがましい。もっとコンバウトに。
讃岐会うとんのサークル担当者の丁ユを入れてほしい。S2l年卒の方紹介してあげればいいのでは
今年の応援団の個人アピールは良くなかった。その他右スクリーン位置が中央寄りでよくなかった(見えなかった)
前々回、前回より料理がおいしかった。さすがリッツ
幹事の皆さんありがとうございました
司会の方はもう少し静かにしゃへって下さい。
総会と懇親会の時間配分を・

驚喜窩要巴已㌔晶ま捷こ集与キ宅蜻目Ⅰ笘芋窪岱どぼゴえ宝毒手蓋菖竃牙門寒烏弗漆十千下るのでは。なので固定しないほうがよい。終会時間4

総会としての内容に「キラヒト」は不満、食事は適当な量だし、おいしかった。若い人には不足かも。県女のマークにまるわくがあったっけっ
今回は少し長すぎた

き風は覇五宝摩空将奈生荒7姦層姿占ⅡⅠお気温轟ゼ里毎L下ア・ヒ)トはいいアイティアでしたね。会報もじっくり読ませてもらいます。ありがとう

先輩に挨拶しようと思っても誰がとこにいるかわからない。机にとの年次かけるかの座席表は必要。時間が長い。会報，写真等プロに頽るの
はとうかと思う。ちょっと最後はクタクタっ

詰牢備、運営、リッツカールトンでの開催，たいへんにありがとうごさいました。
たのしい会をありがとうございました。本当にねっかれ様です'
Facebookは職場で禁止。はじめのもくとう中はむくれる人をいれるべきではない。気がちった。
連絡の人っていない同級生がいました。
開始時間は昼から終わりは2次会を考慮してl700くらいがよい
すぼらしい総会でした

伺時までも続けて頂きたい
お疲れ様でした。楽しいひとときをありがとうごさいました@
とても楽しい会でした。ありがとうございました'
参加費振込期限後に出席者、振込者に総会出席証のようなものを送ってほしい。ちゃんと届いているか不安です。
応援団の方々年年のことながら本当にありがとうございました。いつまでも続いて下さい
メニュ一の字が小さすぎて読めない方が多い
会報をもっと安くあけてはとうか(紙を質を下げるetc)
12時半にはカンパイを!!お腹空いたll
素晴らしい総会でした@幹事の方々ご苦労様てした。
とてもよくまとまっていました。お料理もイヘントもよかったです。
時間が長い。会報の内容が悪い不安ではないかっ食事までが長い
今回のやり方非常によろしい
関西支部への会費納人者も木部発行正翠会報に会費納入者名を載せて欲しい。母校への寄付5方円は抄い。せめて20方円程は欲しい。
300人超え、ごくらう様でした@
きらぴとの時間が少し長かった
特集喬松高校ファッションの変還@ト2000年ごろの卒アかすごくミニスカートですl(赤い人です)


